
Protokoll:

Es erfolgt eine mündliche Unterrichtung des Zentralen Gebäudemanagements durch Herrn Heinen.

RM Altmaier fragt anschließend, wann mit konkreten Zahlen bezüglich des Umzugs des Stadtarchivs

zu rechnen sei und ob die Kostenaufstellung mit den betroffenen Ämtern abgestimmt wird. Herr

Heinen informiert über erste bereits erfolgte Abstimmungsgespräche. Für eine Kostenaufstellung

sind nach Herr Heinens Auskunft Fachexperten zu beauftragen. Erst nach der Beauftragung einer

externen Unterstützung sei eine interne Klärung möglich. RM Altmaier bringt zum Ausdruck, dass

eine Entscheidung ohne Grundlage einer finanziellen Aufstellung ein unzureichender Vorgang sei. Die

Vorsitzende merkt die Beteiligung des Rechnungsprüfungsamts und die Orientierung an ähnlichen

Projekten an sowie der sich daraus ergebenden Kostendifferenz. Folglich sei das Fehlen einer

Grundlage nicht zutreffend.

RM Artz fragt nach der administrativen Zuständigkeit für die sanitären Anlagen der Konzertmuschel

und hebt den schlechten Zustand der Anlagen hervor. RM Thieltges und RM Pilger betonen die

Relevanz dieser Problematik. Die Vorsitzende teilt mit, dass der sanitäre Zustand dem

Anlagenbetreiber mitgeteilt sowie eine Verbesserung angestrebt wird.


